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 サクラソウ日記 
文責 校長 宮脇 真一 

  

 元気のなかったサクラソウが、少しずつ復活し、研究 

発表会に参加される皆さんを「お出迎え」することがで 

きました。 

寒い中でしたが、PTA執行部を中心にご協力をいただ 

き、無事に研究発表会を終えることができました。また、 

各家庭には、お弁当の準備も大変お世話になりました。 

 

 

「聴き合う姿に感心！」～研究発表会を開催しました～ 
 昨日、２２９名の来校者を迎え、大津町教育委員会指定研究発表会を開催しました。 

 大津小学校としては、平成２９年度に実施した文部科学省研究開発学校としての発表以 

来の研究発表会ですので、「経験者」は現在の６年生のみ。それぞれに、感想を聞きました。 

【児童】 

  ・懐かしい先生にあえて、うれしかった。先生の顔は変わってなかった。話もできたの 

でうれしかった。 

・たくさんの人に見られて、ノートも見られて、いつもみたいに集中できなかった。 

 ・緊張はしたけど、途中から慣れてきました。いつも通りを見せられたかどうかは自信 

ないけど、自分としては頑張れた。人数の多さにびっくりした。 

  ・お父さん（学校の先生）が見に来ていて、とても緊張しました。 

  ・友達の話を聴いて「反応する」ことを頑張ってみた。いつもどおりできた。  

  【職員】 

 ・子供たちが緊張しながらも頑張る姿を見せようとしてくれました。やってよかったな 

と思いました。 

 ・参観者からいただいた助言をもとに、さらに子供たちと一緒に頑張りたい。 

・子供たちが４月から成長した姿を見て、また頑張れそうな気持になっている。 

・楽しかった。早く次の授業がしたい。 

【参観者】 

・友達の発言に、「そうなの」「わかった」「もうちょっと聴きたい」と反応する子供たち 

の姿に驚きました。 

  ・子供たちが議論している内容の質の高さがすごいと思いました。毎日の授業を丁寧に 

取り組まれているのだなと思いました。 

 ・先生たちの教材研究の深さに感動しました。また、授業中に発する先生の言葉の少な 

  さ、それに対する子供の反応の豊かさに、たいへん学ばせていただきました。 

・ロイロノート（タブレットのソフト）を使いこなしている姿に驚きました。大津町の 

ICT環境の整備状況はすごいですね。また、それを使いこなしている先生方、子供た 

ちを見て、自分の学校でも頑張りたいと思いました。 

 ・駐車場や受付で、保護者の方にてきぱきと対応していただきました。来てよかったと 

思いました。 

自学ノート提出数累計 

938冊(420人)2/9現在 

サクラソウも「お出迎え」 

(令和 5年 2月 10日撮影) 


